

# Placements directs TD

À Placements directs TD, nous sommes déterminés à vous fournir un soutien et un service légendaires, des recherches complètes sur les marchés et des outils innovateurs pour vous aider à gérer votre compte et à investir en toute confiance. Dans le cadre de cet engagement, nous continuons à améliorer la clarté des relevés de compte pour ce qui est des opérations de placement, de la valeur et des coûts pouvant être associés à votre compte.

## Renseignements importants concernant le risque lié à l'effet de levier

L'utilisation de fonds empruntés pour financer l'achat de titres comporte un risque plus important qu'un achat au comptant seulement.

Si vous empruntez des fonds pour acheter des titres, votre obligation de rembourser le prêt et de payer les intérêts selon ses modalités demeure la même, même si la valeur des titres achetés diminue.

Une stratégie de placement qui utilise des fonds empruntés peut entraîner des pertes beaucoup plus importantes qu'une stratégie qui ne fait pas appel à l'emprunt.

## Remarque importante pour les initiés et les actionnaires importants

Afin de maintenir l'égalité des chances pour tous les investisseurs, la réglementation canadienne sur les valeurs mobilières exige que les initiés et les actionnaires importants des sociétés cotées en bourse divulguent leur statut à l'ouverture d'un compte de courtage et qu'ils communiquent tout changement de statut dès qu'il survient.

De plus, les initiés et les actionnaires importants sont tenus de divulguer leur statut lorsqu'ils passent des ordres à une bourse ou à un marché canadien sur des actions et des options émises par la société à laquelle ils sont associés, ou qui sont liées à celle-ci.

Cette même exigence de déclaration s'applique à une personne qui détient une autorisation de négociation ou une procuration pour le compte d'une autre personne et qui passe des ordres au nom du titulaire du compte, lorsque l'une ou l'autre de ces personnes est un initié ou un actionnaire important des titres de l'émetteur. Cette exigence s'applique également si un initié ou un actionnaire important a un intérêt financier à l'égard d'un compte.

Les clients de Placements directs TD qui sont des initiés d'une société cotée en bourse peuvent déclarer leur statut lorsqu'ils passent un ordre dans CourtierWeb ou sur la plateforme Investisseur actif. Il n'est pas possible de passer un ordre exigeant la déclaration d'un statut d'initié ou d'actionnaire important au moyen de TéléMax ou de TalkBroker; par contre, il est possible de le faire par téléphone en communiquant avec un représentant en placement et en divulguant ce statut. Les actionnaires importants doivent se soumettre à certaines restrictions lorsqu'ils vendent des titres à la Bourse de Toronto (TSX).

Nous sommes heureux de vous compter parmi nos clients. Si vous avez des questions ou si vous souhaitez mettre à jour les renseignements concernant votre statut d'initié ou d'actionnaire important (y compris si vous êtes un initié assujéti), veuillez nous téléphoner au 1-800-361-2684. Nos représentants en placement sont à votre disposition 24 heures sur 24, 7 jours sur 7.

Merci d'avoir choisi Placements directs TD.



# TD Direct Investing

At TD Direct Investing, we are committed to providing you with legendary service, and support, comprehensive investor research, and innovative tools to help you manage your account and invest with confidence. As part of our commitment, we are continuing to enhance account statements for greater clarity of investment transactions, values, and associated costs that may apply to your account.

## Important Information about Leverage Risk

Using borrowed money to finance the purchase of securities involves greater risk than a purchase using cash resources only.

If you borrow money to purchase securities, your responsibility to repay the loan and pay interest as required by its terms remains the same, even if the value of the securities purchased declines.

An investment strategy that uses borrowed money could result in far greater losses than an investment strategy that does not use borrowed money.

## Important Notice for Insiders and Significant Shareholders

To maintain a level playing field for all investors, Canadian securities industry regulations require insiders and significant shareholders of publicly traded companies to disclose their status when opening a brokerage account, and to advise of any changes of status as they occur.

Insiders and significant shareholders are also required to disclose their status when placing trades on any Canadian exchange or market for equities and options issued by, or related to, the company with which they are associated.

The same declaration requirement applies if you have trading authority or power of attorney on another person's account and are placing trades on their behalf, and you or the other person is an insider or a significant shareholder of the issuer's securities. This requirement also applies to accounts where an insider/significant shareholder has a financial interest.

TD Direct Investing clients who are insiders of publicly traded companies can declare their status when placing orders on WebBroker or the Active Trader platform. These orders cannot be placed through TeleMax or TalkBroker; however, you can place orders over the phone through an Investment Representative and disclose insider/significant shareholder status. There are restrictions that apply to the sale of securities on the Toronto Stock Exchange (TSX) when one is a significant shareholder.

We value your business. If you have questions, or to update your information regarding your insider or significant shareholder status, including whether you are a reporting insider, please call us at 1-800-465-5463. Our Investment Representatives are pleased to assist you anytime, 24 hours a day, seven days a week.

Thank you for choosing TD Direct Investing.

